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事務所 〒980-0822 仙台市青葉区立町 9-7 仙台ＹＭＣＡ内 

TEL: 022-222-7533  FAX： 022-222-2952 

Email：otada@mail.tohoku-gakuin.ac.jp 書記 多田 修 

ブリテン：http://ys-east.jimdo.com/bulletin/sendaihirosegawa/ 

第１例会：毎月第３水曜日・第２例会：毎月第１水曜日  仙台ＹＭＣＡ 18：45 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

巻頭言 

 

 

 

                        

今月の聖句 

種を蒔く人も刈る人も共に喜ぶ 
ヨハネによる福音書 第４章３６節 

菅野 健 

仙台広瀬川ワイズメンズクラブ 
  ２０２０年１０月号ブリテン  

通算第113号2020.10.26 

THE  Y′Ｓ ＭＥＮ′Ｓ ＣＬＵＢ OF  SENDAI  HIROSEGAWA 

   

『読んでみました』 

 

 日頃、読書とはほとんど縁がありませんが、『5人にひとりは「繊細さん」』『月間ベストセラー

第1位』『いま日本中で大反響！！』の新聞広告にひかれて『「繊細さん」の本』読んでみました。

確かにあてはまることがたくさんあり、自分も・・・。でも、そう思い込むのではなく、この本

を参考に、あくまでも個人的感想ですが『小さなことは、気にしない』でこれからもいこうと思

います。 

佐藤 剛 

２０２０―２０２１年度 主 題（Theme） 

国 際 会 長   Jacob Kristensen(Denmark) 主題「価値観、ｴｸｽﾃﾝｼｮﾝ、ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ」 

アジア 太平洋地域会長  David Lua(Singapore) 「変化をもたらそう」 

東日本区理事   板村哲也（東京武蔵野多摩） 「変化をたのしもう！」 

北東部 部長  南澤一右（仙台青葉城） 『変化を楽しみながら新生北東部を創ろう！』 

仙台広瀬川クラブ会長  菅野 健   「励ましあって、試練を乗り越えよう」 

                                                    

 

「ワイズメンに誇りを持とう！」 
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2020～2021年度 クラブ役員 

会   長 菅野 健 会員増強 布宮 圭子 ドライバー 増山 和憲 

副 会 長 加藤 研 DBC 菅野 健 メネット会長 多田 純子 

書   記 多田 修 DBC 村井 伸夫 ブリテン 増山 和憲 

会   計 松本 京子 ユース 佐藤 剛 ブリテン 佐藤 健吾 

監   査 伊勢 文夫 ユース 清水川 洋 直前会長 門脇 秀知 

地域奉仕 阿部 松男 YMCAサービス 伊勢 文夫 担当主事 増山 和憲 

地域奉仕 本野日出子 YMCAサービス 高篠 伸子 100周年行事 加藤 研 

会員増強 加藤 研 ドライバー 佐藤 健吾 100周年行事 門脇 秀知 

10月第１例会報告 

在籍者 １４名 出席者 ５名 メイキャップ ３名 出席率 ３５％ 

メネット ２名 ゲスト・ビジター  ０名 ニコニコ ６，０００円 

【10 月第 1例会 報告】 月間強調：EMC-E・YES 

日 時：２０２０年１０月２１日  １８：４５～２０：３０ 

場 所：仙台ＹＭＣＡ３Ｆサービス実習室 

参加者：阿部、加藤、加藤メネット、菅野、門脇、多田、多田メネット、増山 

 

「芋煮例会報告」 

                           メネット 加藤 真紀子 

恒例の芋煮例会が行われました。 

各自持参の飲み物で川井亭のおにぎりをほおばりながら仙台風芋煮をいただきました。 

参加者８名のこじんまりとした例会になりましたが、家族のこと、地元のこと、愛車のこと、

最新のベガルタのこと、お寺のことと話題が尽きない楽しいひと時となりました。曰く「高

齢者向きの芋煮」の声も聞こえましたが、調理時間を考え、下茹でし味付けをしたので「あ

っさり」した芋煮になりました。“物足りないと感じた方”なにせ生まれた時から祖父母と

ともに育った私、更にここ 10 余年の父母の介護の日々で肉野菜を食べやすいように「よく

煮る心がけ」がすっかり身に付いてしまいました。悪しからず！ 

 いつか青空の下、紅葉・すすきなどを愛でながら「芋煮」を楽しめたらいいな！と改めて

思いました。 
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【仙台広瀬川 10月第 2例会報告】 

☆2020年 10月 7日(水)10月第 2例会：仙台 YMCA203教室  

参加者：阿部メン、菅野メン、門脇メン、加藤メン、 

佐藤（剛）メン、松本ウィメン、加藤メネット、 

増山 

時間：18:45～20:00  

黙祷  

１．開会点鐘                    菅野会長  

２．ワイズソング             一 同 

３．ワイズの信条                一  同  

４．会長挨拶             菅野会長  

５．記念誌編集提案 

   記念誌の構成について協議 

６．広瀬川クラブ芋煮例会計画について 

  実施日・実施場所・会費について話された 

７．４クラブ合同例会計画について 

８．連絡・報告 各担当及び担当職員 

９．閉会挨拶              加藤副会長 

１０．閉会点鐘               菅野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【チャリティゴルフ報告】 

青空が広がり、心地良い風が吹く中、１０月１５日（木）にチャリティゴルフが実施され

ました。新型コロナウイルスの感染拡大予防のため、例年よりも規模は縮小しましたが、 

６５名の参加者数となりました。 

 チャリティゴルフの益金は、ユースボランティアリーダーの育成やウォーターセーフティ

ーハンドブック購入費などに充てられます。 

 仙台広瀬川ワイズメンズクラブより、じゃがいも２箱を寄贈いただき参加者のもとに届け

ることができました。ありがとうございました。 

今回のチャリティゴルフを通して、神様と皆様の支えにより開催できたことを心から感じ

ました。この場をおかりし、皆様に心から感謝申し上げます。皆様、ありがとうございまし

た。 

  

チャリティゴルフ担当職員：佐久間 渉 

 

【完売御礼】 

 国際・地域協力募金として販売し

ていた、十勝ワイズからの『じゃが

いも』『栗かぼちゃ』ですが、皆様の

ご協力もあり、完売いたしました。 

 ありがとうございました！ 

来年度も販売の機会がありました

ら、ぜひよろしくお願いします！ 
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【１０月・１１月の予定】 

◆１０月３０日（金） 国際・地域協力募金実行委員会 １８：３０～ 

◆１１月 ４日（水） 仙台広瀬川ワイズメンズクラブ第２例会 １８：４５～ 

◆１１月 ８日（日） いちごワーク１１月活動 

◆１１月 ９日（月） 第３回チャリティゴルフ実行委員会 １９：００～ 

 

【ボランティアイチゴワーク 10 月活動 報告】 

 

2020年度、第 4回目の岩佐いちご農園ワークを 10月 18日(日)に実施しました。今回は幼少会員 

1名、保護者 1名、スタッフのご家族 1名、スタッフ５名の合計 8名の参加でした。（広瀬川ワイズ

からは、村井メンが参加しました。）作業は、使用しなくなった苗を育てるためのポットの消毒（次

のシーズンに向けての作業）と、水耕栽培に取り付ける暖房用のダクト準備に分かれて作業を行いま

した。 

 

ポットの消毒は中腰の作業が多く、なかなかハードな作業となりました。 

ダクト準備はハウスの中での作業のため、午前中は汗をかきながらの作業となりました。 

ハウス内に植えられたイチゴの苗からは花が咲き、実をつけるためにミツバチが働き、小さな実をつ

けているものもありました。ごくわずかですが、赤い実になっているものもありました。花が咲いて

から約 40日で収穫となるそうで、山元町のイチゴシーズンはもうすぐです。 

 

去年まで土耕の大型ハウスが今年から水耕栽培になっていました。 

中腰にならなくても作業ができそうです。 

ちなみに、土耕ハウスで残っているものは小型ハウス 3棟のみとなりました。 

お昼休憩中に、震災から続けて支援をいただいていました 

十勝ワイズからの栗カボチャを特別養護老人ホームみやま荘へお届けしてきました。 

今年で最後になりますが、カボチャを食べて元気に過ごしてもらえたらうれしいです。 

 

次回は 11 月 8 日（日）に実施予定です。 

  報告者：東日本大震災支援対策室 黒田 敦 

【編集後記】 

もうすぐ１１月に入ります。今年もあと２ヶ月で終わることを思うと、月日が流れる早さを感じます。新型コロナ

ウイルスの関係で生活・仕事に大きな変化があった２０２０年でした。２０２１年が良い年であることを願っていま

す。 

【Ｋ・Ｍ】 


